

UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA BOLETÍN DE PRENSA Nº 601 21 de octubre de 2016

La Facultad de Artes está en marcha con EXPONTE

La Facultad de Artes de la Universidad Central del Ecuador realiza en conjunto con la Coordinación General de Vinculación con la Sociedad el proyecto EXPONTE que tiene como objetivo fundamental engrandecer las expresiones artísticas y elevar la calidad de la producción de la Carrera de Artes Plásticas y la de Teatro.

El Magister Mario García, Subdecano de esta Unidad Académica y encargado del proyecto, expresó que en EXPONTE se refleja el trabajo de los estudiantes desde cuarto nivel en adelante que se inscribieron en la convocatoria abierta, que inicó en 2015. En base a un sistema de tutorías realizadas, el encargado de cada exhibición garantiza un nivel óptimo para exponer la puesta en escena.

García resaltó que en la actualidad cuentan con una directiva de la Facultad de Artes que respalda las iniciativas y los proyectos. Mencionó que EXPONTE es uno de los proyectos más grandes que se ha trabajado.

Manuel Ortega, integrante del grupo de tutores de la temática "El Espectador Como Usuario" expresó que en su propuesta se involucra específicamente el área de los metales trabajados de forma artística. Su técnica está basada en la ciencia artística y las artes escénicas que se mezclan con elementos de la naturaleza y plásticos en proceso de putrefacción.

El museógrafo Fabián Paucarina facilitó el espacio en el Museo Camilo Egas para la exposición de las obas artísticas de la Facultad que se inauguran el 11 de noviembre, con entrada libre y llena de expectativas. **J.P.G**